

# Peringatan HUT 70 Tahun PII, PSPPI Unhas Sabet Penghargaan

Subhan Riyadi - [SULSEL.INDONESIASATU.ID](http://SULSEL.INDONESIASATU.ID)

Jun 20, 2022 - 19:48

Image not found or type unknown



JAKARTA - Persatuan Insinyur Indonesia (PII) merayakan 70 tahun kelahirannya yang ditandai dengan pelaksanaan Kongres Luar Biasa dan dirangkaikan dengan perayaan Malam Puncak HUT ke-70 tahun PII.

Kegiatan PII tersebut berlangsung di Auditorium Kementerian PUPR, Jalan Pattimura 20 Jakarta Selatan, Sabtu 18 Juni 2022.

Adapun sebelum pelaksanaan Malam Puncak HUT 70 PII itu telah dilaksanakan berbagai kegiatan seperti Webinar terkait hal-hal keinsinyuran dan Lari & Gowes online.

Kegiatan-kegiatan tersebut diluncurkan secara resmi pada 15 April 2022.

Momen peringatan HUT ke-70 PII itu turut dihadiri Menteri PUPR dan Ketua Umum PII pusat, DR Ir. Danis Hidayat Sumadilaga.

Ketua Umum PII, Ir. Danis Hidayat Sumadilaga pada kesempatan itu menyatakan komitmen PII mendukung upaya pemerintah dalam usaha-usaha nyata membangun dan meningkatkan serta mempercepat proses pertumbuhan ekonomi bangsa.

Menurutnya, setidaknya ada 3 faktor yang sangat menentukan dalam percepatan pertumbuhan ekonomi yaitu Peningkatan Persediaan Barang yang stabil, kemajuan teknologi serta penggunaan teknologi secara efisien dan efektif. Sementara itu, Wasekjen PII yang juga merupakan Direktur Utama PT. indah Karya (Persero), M.Sapri Pamulu, PhD ikut berbangga dan mengapresiasi kepada PSPPI Fakultas Teknik Universitas Hasanuddin yang mendapat penghargaan dalam acara tersebut.

Pada malam perayaan HUT PII yang ke-70, Prodi Pendidikan Profesi Unhas (PSPPI) mendapat kejutan dengan diberikannya penghargaan sebagai Prodi yang menghasilkan insinyur terbanyak hingga saat ini.

Penghargaan yang diserahkan oleh Menteri PUPR dan Ketua Umum PII diterima oleh Kaprodi PSPPI Unhas, Ilham Bakri.

Delegasi PII Cab Makassar yang ikut hadir dalam KLB PII 2022 dan perayaan HUT PII ke-70 dipimpin langsung oleh Ketua Cab. PII Kota Makassar, Rustan Tarakka didampingi Sekretaris Cab. Kota Makassar Andi Subhan Mustari, dan Fatriady MR.